



# 明日をめざして18号

発行者：学校長 山崎 裕之

令和3年度 10月15日(金)

電話：045(802)8797

## 教育活動の安定と継続に向けて

こんにちは。学校長の山崎です。ゆめが丘駅からの道沿いで、コスモスの花が風に揺れているのを見かけます。日中は半そでの日もありますが、朝晩はすっかり秋らしくなりました。緊急事態宣言が解除され、本校も再び一斉登校となりました。委員会活動や部活動も再開され、新型コロナウイルス感染防止をより一層徹底して教育活動を進めていかなければと思っています。我慢していた期間が長かった分、はやる気持ちになりがちですが、今度こそ長く継続した日常にしていくためにも個人でできることは個人で、集団でできることは集団で一段高い意識をもって取り組んでいきましょう。放課後、部活動の生徒が職員室に鍵を取りに来たり、吹奏楽部の練習の音が流れてきたりするのを見聞きし、改めて生徒活動の継続を願わずにはられません。生徒の健康・安全のために努力を続けていきます。



新学習指導要領の改訂に伴い、前期の連絡票から各教科の観点の数が「知識・技能」「思考・判断・表現」「主体的に学習に取り組む態度」の3つに統一されました。捉え方としては、何が分かって何ができるようになったか。それを使ってどのように考えをまとめられるか。その力をどう生かしていくか。といった流れになります。(少しオーバーですが)人生の壁にぶつかった時、どのようにして乗り越えていくか。生きる力を身に付けるためには、今の自分を正しく分析する力が必要になってきます。それが次の成功を引き寄せることにもなります。

## がんばろう泉が丘

後期がスタートして早や2週間

が過ぎました。評価の観点や、休業や授業形態の変更などもあり、連絡票を受け取る時の緊張感がいつもと違ったのではと思います。しかし保護者の皆さまのご家庭でのフォローや、生徒自身のふりかえり等により、気持ちが新たにリセットされて大きな混乱なく学校生活を送ることができました。ありがとうございます。これからもご家庭と学校との二人三脚で、生徒たちの背中を押していけたらと思っています。



本誌に掲載している私の似顔絵もリセットしてみました。実はこの絵は、私が最後に担任をした時のクラスの子が描いたものです。明るく活発で気持ちのやさしい人でしたが、反抗期の真っ只中でほぼ毎日、教室でやり合っていました。怒りながらも、基本見守る姿勢を保ち1年を終えようとした頃、その子が何種類かの私の似顔絵と説教語録を描いて持ってきました。お気に入りのいくつかをスタンプにしました。

生徒の皆さんへ 私たちは保護者とともに、いつも皆さんを見ています。後期も激動の毎日が訪れると思いますが、何があっても落ち着いて対応してください。つまづきそうな時や不安なときは、いつでも私たちを頼りにしてください。頑張ろう、泉が丘！

# 学年から

## 1学年

1年生にとって2度目の定期試験は分散で行われました。他学年の先生も試験監督になり、いつも以上に緊張した朝の表情がつい昨日のここのようです。その期末試験後は、前期のまとめや試験の振り返りなど各教科の課題を提出期限間に間に合わせようと、必死になっていました。残念なことは、課題が完成できずに提出をあきらめてしまう生徒が多く見られたことです。後期が始まり、Study Day(放課後に課題を完成させるための日)を設定し、実施しました。2年生に向けて、こうした反省点を克服し、部活動等との両立にも努めて、成長してほしいと思います。

## 2学年

2年生の前期を終えて、いよいよ泉が丘中学校での三年間の学校生活も折り返しとなります。連絡票を手に、「もう少し頑張ればよかったなあ」「後期は絶対変わりたい!」と、自ら反省や決意の気持ちを口にする姿を見て、入学時より一回りも二回りも大人になったように感じられました。今後は、教科相談などを利用して後期の学習にいかしてほしいです。後期には、委員会や部活動で“リーダー”となる機会が増えてきます。3年生と1年生と協力しあい、『泉中』を創っていくという意識をもってがんばってもらいたいです。

## 3学年

前期終業式に担任から手渡された連絡票を見る様子が3年生らしさを物語っていました。これまで受け取った連絡票の中でもっとも緊張感があつたことと思います。進路を考える上でもこれから社会で生きていく上でも「数字」というのは現実を突きつける指標となります。この「数字」とどう向き合い、次への歩みを進めていくかが大切なことです。前期の観点及び評価と向き合い、後期、そして卒業後の進路に向けて歩みを進めていきましょう。先生たちも生徒の皆さんと一緒に考え、サポートしていきます。

## 個別支援

後期に入り、新しい教科係、生活係を決めました。1年生も中学校生活に慣れてきて、係決めに積極的に立候補していました。前期で学んだことを生かして、より成長できるよう何事にもチャレンジ(挑戦)してほしいと思います。11月17日(水)に泉区合同体育祭を泉が丘中学校で行う予定です。体育の授業では、個人種目やリレーの練習を始めました。また、合同学芸会に向けての練習も始まり、少しずつ日常が戻ってきていますが、感染対策には気を抜かず、準備を進めていきます。

# 今月の記事

## 一斉登校が再開されました！

9月は分散登校やオンラインを活用した授業にご協力いただき、ありがとうございました。生徒は慣れない授業形態に戸惑いながらも、前向きに学習に取り組むことができていたように感じます。しかし、思うように友達に会えない寂しさから、“当たり前の日常”を待ち望む声も多くありました。

そんななか迎えた10月4日。久しぶりに生徒が揃った教室はとても賑やかで、子どもたちの笑顔も輝いて見えました。夏休み明け初めての昼休みが始まると、生徒は校舎を飛び出し、クラスボールで目一杯遊び、20分間の休みの後は汗だくでした。図書館も学年ごとに開館を始め、久しぶりに学校司書と話す生徒の姿はとても嬉しそうでした。10月11日・12日には、後期専門委員会の選出も行われ、少しずつ夏休み前の活気が戻りつつあります。やっと取り戻すことのできた日常が、今後も続くことを切に願うばかりです。



通常授業がスタート！



専門委員会の選出



6組はソフトボール♪

## 今後のお知らせ

- 10月29日（金）～11月4日（木）3年生進路面談
- 11月10日（水）PTA実行委員会
- 12日（金）生徒会役員選挙公示
- 15日（月）3年生後期中間テスト
- 16・17日 全学年後期中間テスト
- 17日（水）個別支援学級泉区合同体育祭（本校にて）  
学校保健委員会
- 18日（木）1・2年保護者進路説明会
- 29日（月）～ 人権週間
- 30日（火）2年出前職業体験
- 12月 3日（金）～ 個人面談（三者）

## 専任の部屋

# 安全・安心まちづくりの日

10月11日（月曜日）から10月20日（水曜日）までの10日間、県内一斉に「安全・安心まちづくり週間」が実施されます。この「安全・安心まちづくり週間」は、全国一斉に取り組んできた「全国地域安全運動」と一体化させて取り組むこととしたものです。

この運動は、地域の方や防犯ボランティア、自治体等の関係機関・団体と警察が連携して地域に密着した防犯活動を展開することによって、地域安全活動の浸透と定着化を促進し、地域住民等との協働による安全で安心して暮らせる地域社会の実現を目的としています。



## 下和泉交番より不審者情報！！

和泉町地区内で、夜間帰宅途中の方に対しての痴漢行為が発生しています。夜間に習い事などから帰る際は、家族に迎えに来てもらうか、明るい道を歩くようにしましょう。

## 保健室

# 目の健康について考えよう！

多くの人を持っているスマホ。スマホを手にしたことで多くのことを得ることができました。一方、あるアンケートでは失ったものもあるという結果がでています。そのランキングの2位になったものが“目の健康”だそうです。10月10日は目の愛護デーとされています。この機会に目の健康について考えてみましょう！！



こんな症状はありませんか？

- 目が乾く
- 目の奥が痛む
- 頭痛や肩こり、吐き気

もしかしたら

スマホの使い過ぎかも？



目に良い食べ物はこれだ！



<b>アントシアニン</b> ブルーベリー 茄子 など	<b>ビタミンA</b> 緑黄色野菜 など
<b>ビタミンB群</b> たまご 豚肉 など	<b>ビタミンC</b> ブロッコリー いちご など

## 編集後記

通常登校を待ち望んでいたのは生徒だけではありません。目の前の生徒へ向けて授業ができる喜びをかみしめつつ、後期も笑顔と元気があふれる学校にできるよう、教員一同尽力していきます。